

Medienmitteilung frei zur Veröffentlichung ab sofort

Elgg, im August 2015

Familie Bauberger-Kellenberger kauft Calorifer-Liegenschaft in Elgg

Der Kauf der Liegenschaft der Calorifer AG an der St. Gallerstrasse 15 in Elgg erfolgte durch die neu gegründete Immobilienfirma SRMVC AG mit Sitz in Elgg, die zu 100 % im privaten Besitz der Familie Bauberger-Kellenberger aus Kriens (LU) ist. Die neue Firma ist eine Schwesterfirma der Bauberger AG, die auch vollständig im Besitz der Unternehmerfamilie ist.

Unter dem Brand «Gewerbepark Elgg» ist geplant, ab 1. Januar 2016 langfristig Dauermieter anzusiedeln. Die neue Eigentümerin SRMVC AG ist für die langfristigen Vermietungen der Büros, Gewerbe- und Lagerflächen zuständig. Die Landparzelle hat wie Bauberger AG eine Fläche von 10'000 m². Die nutzbare Raumfläche beträgt total 4'700 m², sämtliche Räume sind isoliert und heizbar. Die meisten Hallen verfügen über Deckenkrane mit bis zu 20 t Hubkraft.

Bauberger AG wird, in Ergänzung zum bewährten Schwergutlager und Showroom an der St. Gallerstrasse 19, die kurzfristigen Vermietungen der neuen Hallen bewirtschaften, was zusätzliche Aufträge generiert und den meist ausgebuchten Showroom im Hauptsitz entlastet. Die SRMVC AG vermietet zudem auch Lagerflächen an ihre Schwesterfirma Bauberger AG.

«Als Gemeindepräsident begrüsse ich natürlich die Ansiedlung von Gewerbe an der St. Gallerstrasse. Ich beglückwünsche die innovative Unternehmerfamilie zu ihrem Engagement und sichere ihr die Hilfe unserer Gemeinde zu», so Christoph Ziegler, Gemeindepräsident von Elgg.

SRMVC AG

Ruedi Bauberger
St. Gallerstrasse 19
CH-8353 Elgg
vermietung@gewerbepark-elgg.ch
www.gewerbepark-elgg.ch

Bauberger AG

Generalunternehmen für Industrieumzüge, Maschinenmontagen und Instandhaltung im In- und Ausland. Mit Schwergutlager und Showroom am Hauptsitz an der St. Gallerstrasse 19 in Elgg.

Calorifer AG

Die Herstellerin von Wärmetauscher beschäftigt in Elgg 75 Mitarbeitende und wird auf Ende Jahr ihren Standort in Elgg schliessen und ihre Aktivitäten auf den modernisierten Hauptsitz in Flawil (SG) konzentrieren.